

## PÉRONNE ET ALENTOURS

# Les entrepreneurs confiants dans l'avenir

Depuis 1968, une cinquantaine de chefs d'entreprise est réunie en association. Leur but : partager des expériences et s'armer pour le développement du territoire.

HUGUES CHAIGNEAU

Quel point commun entre Bonduelle, un artisan peintre ou encore un sous-traitant de l'aéronautique ? Le Groupement des entreprises de Péronne et des environs (GEPE 80). Depuis 1968, une cinquantaine de chefs d'entreprise de l'est de la Somme de tous bords et tous secteurs, concentrée autour d'un arc Albert-Péronne-Roye, a pris l'habitude de se réunir une fois par mois pour partager des expériences, apporter des réponses à travers des conférences ou encore découvrir l'une ou l'autre entreprise sur site.

*« Créer un moment de rencontre et échanger sur des problématiques communes »*

Christophe Chauvet

« On n'est pas un club d'affaires, prévient Christophe Chauvet, coprésident du GEPE 80 depuis 2018 avec Laëtitia Testart. On ne vient pas faire notre marché entre nous, il y a des endroits dédiés pour ça. Nous avons une convention avec la CCI, mais ce qui nous anime, c'est d'abord de créer un moment de rencontre et d'échanger sur des problématiques communes », précise le patron de Phare Conseil, spécialiste de la communication d'influence et de la veille stratégique.

La prochaine conférence abordera le thème du télétravail. Les 44 adhérents actuels à l'association



Laëtitia Testart et Christophe Chauvet, coprésidents du GEPE 80 depuis 2018, devraient remettre leur mandat en jeu le 15 mars lors de la prochaine assemblée générale de l'association.

ne vivent pas de la même manière cette organisation du travail. « C'est ce qui en fait la richesse », appuie Laëtitia Testart, responsable d'agence intérim chez Supplay.

### 3 500 SALARIÉS

L'association pèse 3 500 salariés dans l'est de la Somme et a donc son mot à dire dans les politiques territoriales. « On échange avec les élus, c'est vrai. Est-ce que nous sommes écoutés, je ne sais pas », glisse, dans un sourire lourd de sens, Christophe Chauvet. Les crises sanitaire puis économique qui secouent le monde semblent épargner les entrepreneurs du GEPE 80. « On n'a eu aucun patron qui est venu nous alerter sur une fermeture ou des difficultés », in-

dique Laëtitia Testart. « Pour le moment, ça a tenu. La suite est plus incertaine », complète Christophe Chauvet, au GEPE 80 depuis 1998. En lueur d'espoir, il y a l'arrivée prochaine du chantier du Canal Seine Nord-Europe. « Il n'y a pas d'excitation particulière, ce qui est sûr c'est que nous serons prêts. Les chefs d'entreprise sont des pragmatiques. Nous n'avons pas de doute sur la tenue du projet, même s'il y a une histoire chaotique. Mais pour le moment, les appels d'offres ne nous concernent pas. C'est dans un coin de la tête », explique le coprésident. À l'automne, un représentant de la Société du Canal Seine-Nord était venu à la rencontre du GEPE 80. Preuve que cette association discrète fait bien partie des forces vives du territoire. ■